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РЕФЕРАТ 

 

Структура дипломной работы. Дипломная работа состоит из введения, 

двух глав, заключения, списка использованной литературы из 58 источников 

и приложений. Полный объем работы составляет 54 страницы. 

Ключевые слова:  ВАРИАТИВНОСТЬ, АМЕРИКАНСКИЙ 

АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК, БРИТАНСКИЙ АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК, 

ФОНОЛОГИЯ, ГРАММАТИКА, ЛЕКСИКА, ОРФОГРАФИЯ. 

Объектом исследования являются британский и американский 

варианты английского языка. 

Предмет исследования – различия между британским и американским 

вариантами английского языка на фонологическом, лексическом, 

грамматическом и орфографическом уровнях языка.  

Цель дипломной работы – выявление и описание фонологических, 

лексических, грамматических и орфографических особенностей и различий 

между британским и американским вариантами английского языка.  

Методы исследования: наблюдение, описательный и сравнительно-

сопоставительный методы.  

Теоретическая значимость данной работы выражается в обобщении и 

анализе существующих исследований в сфере американского и британского 

вариантов английского языка. 

Практическая значимость исследования и область применения 

результатов исследования состоит в том, что они могут использоваться в 

процессе обучения студентов лингвистических вузов языковых 

специальностей при изучении курсов «Теоретическая грамматика», 

«Теоретическая фонетика», «Лексикология», «Страноведение», а также при 

написании курсовых и дипломных работ. 



SUMMARY 

 
The volume of graduation work contains of introduction, two chapters, 

conclusion, list of references from 58 sources and applications. The total amount of 

work is 54 pages. 

Keywords: VARIABILITY, AMERICAN ENGLISH LANGUAGE, 

BRITISH ENGLISH LANGUAGE, PHONOLOGY, GRAMMAR, 

VOCABULARY, SPELLING. 

The object of study is British and American English. 

The subject of the study is the differences between British and American 

English at the phonological, lexical, grammatical and spelling levels of the language. 

The purpose of the thesis is to identify and describe the phonological, lexical, 

grammatical and spelling features and differences between British and American 

English. 

Research methods: observation, descriptive and comparative methods. 

The theoretical significance of this work is expressed in the generalization 

and analysis of existing studies in the field of American and British English. 

The practical significance of the study and the scope of the research results 

is that they can be used in the process of teaching students of linguistic universities 

of language specialties when studying the courses «Theoretical Grammar», 

«Theoretical Phonetics», «Lexicology», «Country Studies», as well as when writing 

term papers and theses. 

 

 

 

 

 


